
Karlsruher SC
Beitrag von „soerenrudi“ vom 23. April 2019, 22:36

Wäre der KSC vor zwei Jahren nicht abgestiegen, würde es heute kein Mensch interessieren.
Jetzt ist es plötzlich ein Grund, die Lizenz zu verweigern. Mein lieber Mann 
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